

Activan protocolo por sospecha de Viruela del Mono en Tomé

A raíz de un paciente que llegó con síntomas al SAR Dr. Alberto Reyes.

La Dirección de Salud Municipal (Disam) de Tomé activó el protocolo por un posible caso de Mpox, conocida como Viruela del Mono.

La medida se adoptó luego de que un paciente llegara hasta el Servicio de Atención de Urgencias (SAR) Dr. Alberto Reyes, con dolor de cabeza y dolencia abdominal.

En un comunicado la Disam señaló que el paciente fue atendido por el personal médico, "quien observó unas pequeñas lesiones en su brazo. Al corroborar que hace unos días regresó del extranjero, se activó inmediatamente el protocolo que exige el Ministerio de Salud".

"Se tomaron los exámenes correspondientes y se enviaron las muestras al Hospital de Tomé. Ya se encuentran en el Instituto de



CESFAM ALBERTO REYES

El paciente fue derivado a su domicilio en asilamiento y a la espera de los exámenes.

Salud Pública (ISP), a la espera de los resultados", agregó.

Tras los exámenes, el paciente fue derivado a su domicilio en asilamiento y a la espera del resultado.

En la Seremi de Salud del Biobío informaron que "no tenemos casos confirmados en la región" y que "desde el pun-

to de vista epidemiológico solo se comunican casos confirmados, previa confirmación ISP y notificación a Minsal".

Tras la activación del protocolo, la Disam llamó a mantener la calma, aclarando que esta enfermedad "se contagia por contacto directo con las lesiones de un pa-

ciente enfermo, en ningún caso por aire".

"Como Atención Primaria de Salud nos mantenemos alerta ante situaciones como estas o similares que impliquen un riesgo para las personas, aplicando rigurosamente la activación de los protocolos", añadió.